Audiencia

51,46%

Vecinos alertan incivilidades en par vial de Arturo Fernández

Habitantes de esta zona acusan que deben soportar malos olores y vectores.

José Portales Durán josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

asura, "rucos" y vectores es parte del panorama del nuevo par vial, aún en construcción, de Juan Martínez y Arturo Fernández. Vecinos del sector señalan que conviven con los problemas que conlleva tener estas incivilidades en las calles cercanas a sus casas; situación a la que se suma una creciente inseguridad.

Andrea Arena, presidente de la junta vecinal Cerro La Cruz, señaló que han hecho reclamos a la municipalidad por la basura: "Es su responsabilidad y debieran venir al menos una vez a la semana a limpiar las calles. Los mismos 'rucos' rompen la basura y se pueden imaginar el olor, las moscas, los ratones'

Aseguró que los mismos vecinos han autogestionado cuadrillas para barrer el par vial, donde han tenido problemas con las personas en situación de calle: "Son agresivos, queman cables y ensucian todo el mobiliario público y es un grado de inseguridad en los vecinos, pese a que Carabineros y municipio vienen y los retiran. Considero que hay que buscar otras opciones, porque hace dos meses hubo un homicidio de un exboxeador que era 'ruco' y necesita-



OS VECINOS HAN AUTOGESTIONADO CUADRILLAS DE LIMPIEZA EN ESTE SECTOR

mos que se ilumine más y se instale una cámara, porque las que hay dan al consultorio Videla y que apunta a la puerta del consultorio y la otra en Desiderio García, pero solo apunta al puente".

Víctor Ramos, presi-dente de la junta de vecinos de Plaza Arica, explicó que este sector actualmente está catalogado como "zona roja": "Sabemos que por ese lugar ocurren asaltos, robos y consumo, si en esa bajada está lleno de 'rucos', por

eso mismo, preocupa la gente que llega a las 5:30 o 6 de la mañana a esperar en la intemperie a que aperture el Cesfam Videla a las 7:30. Muchos adultos mayores con frío, con bastones y a sabiendas que el sector es inseguro"

Insistió en la necesidad de que la autoridad tome cartas en el asunto, "porque en general el sector norte está muy dejado v abandonado. No hace mucho le pedimos al municipio que sacara los juegos infantiles de Plaza

Arica, porque estaban siendo mal utilizados y foco de incivilidades".

En ese sentido, la Municipalidad de Iquique señaló que periódicamente, a través de la Dirección de Aseo y Ornato, se realiza "limpieza en el punto del par vial Juan Martínez - Arturo Fernán-

Explicando "cuando son limpiezas de mayor envergadura, trabajamos en conjunto con la Dirección de Prevención y Seguridad Pública

y la Delegación Presidencial Regional para el re-tiro de personas en situación de calle, aportando personal y maquinaria con la que buscamos evitar acumulaciones mayores de desechos"

60% DE AVANCE

Desde Serviu Tarapacá precisaron que la obra del par vialde Juan Martínez y Arturo Fernández demandó una inversión sectorial de \$4.080 millones y que solo está con un 60% de avance.